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令和３年度 第４回三重県特定（産業別）最低賃金専門部会議事録 

（ 輸送用機械器具製造業 ） 

 

１ 開催日時 令和３年 10月 18日（月） 10時 00分～12時 30分  

 

２ 開催場所 津市島崎町 327－２  津第二地方合同庁舎 地下共用会議室 

 

３ 出席委員 

  公 益 代 表   中村 玲子     藤本 真理   降籏 道男   

  労働者代表   出馬 孝博   鵜飼  力   葛山真由美      

  使用者代表   伊藤 久信   中村 和仁   山本 正仁 

   

４ 議題 

（１）金額検討について 

      

 

５ 開  会 

（賃金係）  

定刻となりましたので、只今から令和３年度第４回三重県輸送用機械器

具製造業最低賃金専門部会を開催させて頂きます。  

本日の委員の出席状況でございますが、全員の方が出席いただいており

ます。 

従いまして、この部会は、最低賃金審議会令第６条第６項の定足数を満

たし、有効に成立しておりますことを、ご報告させていただきます。  

これより議事に入りますが、議事進行につきまして部会長よろしくお願

いいたします。 

  

６ 議  事 

(1) 金額検討について  

（部会長）  

委員の皆様には、お忙しい中をお集まりいただきましてありがとうござ

います。 

前回も双方歩み寄りお願いいたしまして、本日もということになってお

ります。予備日を使っての審議でございまして、21 日には本審があるとい

うことでございますので、労使双方ご努力を一層いただきまして、着地点
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を見出してまいりたいと思っております。  

公益といたしましても一層の努力をさせていただきたいと思っており

ます。 

それでは、議事に入ります前に、運営規程第８条に基づきまして本日の

議事録署名人を指名させていただきます。  

労側 出馬委員 

使側 山本委員 

にお願いしたいと思いますので、よろしくお願いいたします。  

それでは、一旦、休会といたします。  

労・使それぞれに分かれていただき、金額検討をお願いしたいと思いま

す。その前に、ご意見、質問等よろしいでしょうか。 

よろしいでしょうか。 

それでは金額検討を行っていただきます。  

 

― 労使個別協議場へ ― 

 

 

― 全体会議場へ集合 ― 

 

（部会長）  

全体会議に戻りまして再開いたします。  

長時間にわたりましてご検討いただき、ありがとうございました。  

労・使それぞれのご意見をお聞きしてまいりましたが、合意点を見出す

ことができず、これ以上審議を重ねましても労使双方の歩みよりは期待で

きないと判断いたしましたので、公益委員としては、公益案を提示させて

いただいて、採決を採らせていただきたいと思います。  

公益案は、時間額 20 円アップの 962 円という金額です。 

理由としては、賃上げ率の状況、過去の最低賃金の動向、これまでの専

門部会において、労使委員からいただいたこの業種におけます業界の事情

等から、総合的に判断させていただきました。  

それでは、この公益案で採決を取らせていただきます。  

 

この案に賛成の方は挙手をお願いします。  

・賛成 労側３名 使側０名 公益２名 

この案に反対の方は挙手をお願いします。  

・反対 労側０名 使側３名 

 



3 

 

賛成多数により、この公益案を本専門部会における結審としてお認めい

ただきたいと思いますので、事務局の方で本審への報告書 (案)の作成をお

願いします。 

 

  ― 事務局報告書(案)作成 ― 

 

（部会長）  

先程の採決が報告書(案)としてまとまりましたので、確認のため事務局

で朗読をお願いします。 

 

― 賃金係、報告書(案)朗読 ― 

 

（部会長）  

はい、ありがとうございました。 

この報告書(案)についてご意見はございませんでしょうか。 

 

― 「異議なし」の声 ― 

 

（部会長）  

はい、ありがとうございました。 

ご了解いただきましたので、この報告書を本専門部会における結論とし

て、本審の方へ報告させていただきます。  

非常に長時間金額検討等を重ねていただき、双方歩み寄りもしていただ

いたところではあるのですが、全会一致での結論に達することが出来ず、

こちらも力が及ばず申し訳なく残念に思っております。長時間ありがとう

ございました。 

 （ 皆 ）  

ありがとうございました。 

  （賃金係）   

それでは、基準部長より最後にご挨拶申し上げます。 

（部 長） 

もう時間が過ぎておりますので、合計４日間でしたが部会ありがとうございまし

た。結果は、部会長がおっしゃっていただいたように、残念な結果ではありますが、

皆さんの貴重な時間を使っていただいて真摯に議論をしていただいたのは事実でご

ざいますので、今週の木曜日、部会長から報告をしていただきたいと思います。ど

うもありがとうございました。 

これで部会自体は終わりますが、この業界ですとか賃金のどうこうというのはこ

こで終わってしまうわけではないですので、引き続きご理解とご協力をお願いした
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いと思います。 

どうもありがとうございました。      

 (部会長)  

それでは、これにて散会、終了とさせていただきます。 

長時間どうもありがとうございました。 

（ 皆 ）   

ありがとうございました。 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


